



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Alicante-Elche registra 1.616.177 pasajeros en agosto y crece un 11,7%

- Se gestionaron 10.525 vuelos, un 8,5% más que el mismo mes de 2016
- Cerca de 9,5 millones de viajeros han pasado por las instalaciones aeroportuarias durante los primeros ocho meses del año

12 de septiembre de 2017

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró 1.616.177 pasajeros durante el pasado mes de agosto, lo que supone un incremento del 11,7% respecto al mismo mes del año 2016.

Desglosado por nacionalidades, los países con más demanda de viajeros durante el mes de agosto fueron Reino Unido, con 714.726 pasajeros; seguido de España, con 141.747 pasajeros; Alemania, con 102.512; Holanda, con 96.956; Noruega, con 80.069, y Bélgica, con 66.015 pasajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 10.525 vuelos en agosto, lo que supone un incremento del 8,5% respecto al mismo mes del año anterior.

Los vuelos más numerosos por nacionalidades fueron los que conectaron con Reino Unido, con 4.152 operaciones; España, con 1.495 operaciones; Alemania, con 594 operaciones; Holanda, con 580 operaciones; Noruega, con 531 operaciones; Bélgica, con 411 operaciones, y Suecia, con 402 operaciones.

Nota de prensa

Desde enero hasta agosto de este año, el aeropuerto alicantino contabilizó 9.448.376 viajeros y 65.462 vuelos, lo que supone un incremento del 13,2% y del 11,8% respectivamente, en relación a los mismos meses del año 2016.